

陽南小学校学校だより
H28. 5. 31
第2号
発行者
校長 石坂 典久



松の丘だより

学校ホームページ

<http://www.ueis.ed.jp/school/yonan>

携帯電話・SPからもご覧になれます。

バーコードリーダー機能で読み

取ってご覧ください。



大空にとどけみんなの応援歌

5月28日(土)に多くのご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様のご臨席をいただき、運動会を開催することができました。4年生の安野さんが考えた「大空にとどけみんなの応援歌」のスローガンのように、今年の運動会は朝から運動に適した天候のもとで、一人一人が自分の力を出し切り、そしてみんなで力を合わせて、競技に、応援に、係の仕事に頑張った運動会となりました。閉会式の児童一人一人の顔からは、自分の力を出し切った満足感と充実感が感じられました。



本年度は、いままでの3色対抗から青・赤に二色対抗となりました。結果は青の優勝となりました。各色一致団結した活躍は大変素晴らしいものでした。児童が運動会で得たものは、優勝や準優勝のように結果として表されるものだけではなかったと思います。競技やダンスに一心に取り組むひたむきさ、つまずいても立ち上がるたくましさ、最後まであきらめず競技に取り組む粘り強さ、そして友達と力を合わせることの素晴らしさ、児童はたくさんのものでしたと思うのです。児童の限らない可能性をさらに伸ばすことができるように、今後も教育活動の充実に努めて参ります。引き続きご支援いただけますようお願いいたします。

最後になりましたが、保護者の皆様には、前日の準備、当日の後片付け等、大変お世話になりました。ありがとうございました。



【開会式】・優勝旗入場 ・国旗入場 ・選手宣誓 ・各色応援席へ



【1・2年生のダンス】



【3・4年生のダンス】



【5・6年生のソーラン】



【青組の応援】



【赤組の応援】



【閉会式】



☆学校探検☆

1年生が入学して1か月あまり。学校生活にもだいぶ慣れてきました。5月には、学校探検をおこないました。校長室・職員室など特別室の見学もしました。普段入れない部屋の雰囲気戸惑いながらも多くの学びを得ることができました。



★食農体験★

勤労生産的な学びの一環として、5月学校農園にサツマイモの苗植えをしました。児童一人ひとりが大きく育つようにとの願いを込めて苗を植えていきました。これから除草など農園の管理をして秋には、収穫の喜びを味わいたいと思います。



交通安全教室



5月31日（火）に宇都宮市役所生活安心課交通安全グループの方を講師に交通安全教室を体育館で行いました。1～3年生は3校時に、4～6年生は4校時に行いました。

映画の視聴や道路の基本的なルールについてのクイズ、一時停止の必要性に気付かせる実験、反射材の効果など、児童の興味関心を引く内容となっていました。

走っているときや自転車に乗っているときに、周りの様子がどれだけ見えているかという実験では、見えているようでも良くは見えていないことに気付きました。特に道路の様子は常に変化をしているので、信号のない交差点や一時停止の場所ではしっかりと一時停止をすることが大切であることが分かりました。

交通安全教室で、**交通ルールをしっかりと守ること、飛び出しは絶対にしないこと、自転車に乗るときにはヘルメットを必ずかぶることを確認しました。**ご家庭でも、ご指導をお願いします。



◎6月は『いじめゼロ強調月間』◎

（いじめに関するアンケートを実施し、「いじめは絶対に許されない」との意識を児童一人一人に徹底させるとともに、いじめの早期発見・早期対応ができるようにします。）

本校では、本年度も「いじめはどの児童にも起こりうる」「いじめは決して許されない行為である」という認識の下、いじめの根絶を目指し、様々ないじめの未然防止の取組みを行っていきます。そして、児童が、楽しく、安心して学校生活を送ることができるよう、「陽南小学校いじめ防止基本方針」を作成し、全力でいじめ防止に努めております。

保護者・地域の皆様には、ご理解ご協力の程どうぞ宜しくお願いいたします。

